
 

回覧

  

 

 

 

 

 

全国学力・学習状況調査 
  ４月１８日(火)に、６年生の児童を対象に全国学力・学習状況調査が行われました。

今年度の調査は、国語・算数の２教科と生活状況等について児童にアンケートをとる

児童質問紙がありました。この度、結果が公表されましたので、お知らせいたします。 

 

【学力調査(国語・算数)について】 

  国語の平均正答率は、大阪府平均より上回り、全国平均と同程度でした。算数の平

均正答率は大阪府、全国よりもともに上回り、良好な結果でした。 

 

☆成果 

国語 ・文章の読み取りでは、文章の特徴をつかみ、内容を理解することができていま

した。国語の学習の中で、文章を要約する活動を丁寧に行ってきたことが成果

として出たと思います。  

   ・朝の学習で言葉の基礎を学習したことで、漢字などの基礎的な問題の正答率に

良い結果が出ました。 

 

算数 ・基礎的な力を使って答える問題の正答率が高く、授業や家庭学習、ミニ学タイ

ムで反復した取組みの効果が出ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★課題と改善に向けての取り組み 

国語  複数の資料から読み取ったことをまとめて書くことや、複数の文章から読み取

ったことを選んで書くことに課題が見えました。 

 

   →文章を要約をする活動の中で、複数の資料から大切な情報を読み取る学習を重

点的に行います。 

 

算数 ・図形の意味や性質を表す言葉を正しくとらえることに課題がみられました。

また、問題で出てきた具体物や図形をイメージすることにも課題がみられます。 

   ⇒・問題や数、算数的用語の意味に対しての捉え方に多面的な視点を持てるよう

取り組みます。また、問題文から状況をイメージできるような見通しを学習

の中で持てるように工夫します。 

 

【学習状況調査(児童質問紙)について】 

  

☆肯定的回答率８０％以上の質問項目について 

「自分にいいところはあると思いますか。」「将来の夢はありますか。」「人の役に  

立ちたいと思いますか。」などの自己有用感に関する質問に対して、肯定的な姿勢 

がありました。また、「普段の生活の中で幸せな気持ちになることはどれくらいで

すか。」といった質問に対しても肯定的でした。このことから、児童の自尊感情が

高く、幸せを感じられる毎日を過ごせていることがうかがわれます。ご家庭でも愛

情をこめて、お子様に接していただいているからこその結果だと思います。学校で

も、子どもたちがそれぞれの持ち味をいかして学習や学校生活に取り組めるように、

より一層努めてまいります。 

  

☆その他 

 タブレットを使っての授業が有効だと感じている児童が多く、普段から情報機器

に触れていることがうかがわれます。ただ、「読書は好きですか。」に対する肯定的

解答は全国結果より高く、スマートフォンなどに触れている中でも、読書の良さを

感じている児童が多いことがわかります。本校でも朝の時間には朝読書に取り組ん

でいるため、本を読むことで心が落ち着き、気持ちよく朝が迎えられる習慣を続け

られたらと思います。 
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全国学力・学習状況調査の様子 



地域学習 
  地域のお店や工場の見学に行きました。 

 〇３年生 
   学校の隣にあるスーパーマーケットのサンプラザに行きました。お店の中を見 

  せていただき、店長さんからお話を聞きました。サンプラザの皆様ありがとう 

ございました。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 〇２年生 
   校区にある旭ポンズで有名な旭食品の工場見学をさせていただきました。 

  旭食品の皆様ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

みんなのいいところ見つけたよ 
  人権教育月間の取り組みで、全校で「みんなのいいところみつけ」をしました。 

 すてきな作文を放送で発表しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

音楽鑑賞会 
１２月１日に、スチールパンのコンサートがありました。とてもきれいな音色に 

子どもたちも大喜びでした。今回の鑑賞はＰＴＡ役員会の了承でＰＴＡ費より鑑賞 

代を出しています。欠席した児童は返金となりますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

うさかめお話の会 
   朝の学習前の時間に地域・保護者の有志の方がボランティアで、絵本の読み聞か 

  せをしてくださっています。子どもたちも真剣に話を聞いて楽しんでいます。「うさ 

かめおはなしの会」の皆様ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

どんな花が咲くかな？ 
東門の藤棚の奥にアロエがたくさん植えられています。受付員さんが、花芽がつ 

いていると教えてくれました。私（校長）もアロエの花を見たことがありません。 

どんな花が咲くのか楽しみですね。あたたかく見守って下さいね。 

 

 

 

 

 

 

 
藤棚の奥にアロエがあります 


